

Finaliza expedición científica de Bolivia y Perú en el Lago Titicaca



La Habana, 17 ago (RHC) Autoridades científicas anunciaron la culminación de la expedición binacional Bolivia-Perú en el Lago Titicaca y explicaron que los resultados se presentarán en dos semanas.

De acuerdo con el director ejecutivo de la Institución Pública Desconcentrada de Pesca y Acuicultura (IPD-PACU), del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, Rodrigo Santiváñez, la pesquisa se efectuó sin contratiempos durante 12 días.

Recordó que la expedición inició el 4 de agosto con el propósito de monitorear la cantidad de especies animales y la situación de la vegetación en el espejo de agua que comparten ambos países.

Santiváñez explicó que se tomaron muestras físico químicas para establecer la penetración de luz, la temperatura, la cantidad de clorofila, nutrientes, el Ph (nivel de acidez), proporción de oxígeno y cantidad de especies de peces.

Según el funcionario, en 15 días se presentarán los resultados preliminares, en coordinación con el Instituto del Mar del Perú, la Autoridad del Lago Titicaca, la Universidad Mayor de San Andrés y la Cooperación francesa, entidades participantes en la pesquisa.

El lago Titicaca es un cuerpo de agua ubicado en el Altiplano andino, en los Andes Centrales, con una cuenca de unos 58 mil kilómetros cuadrados. Es el lago navegable más alto del mundo y ocupa el lugar

19 a nivel global por su extensión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/103063-finaliza-expedicion-cientifica-de-bolivia-y-peru-en-el-lago-titicaca>



Radio Habana Cuba